
                                                                                                                    

Comune di Campi Bisenzio                                                                                 Gruppo Consiliare Campi a Sinistra 

 

 

Al Presidente del Consiglio comunale di Campi Bisenzio                                           Campi Bisenzio, 06/09/2021 

Eleonora Ciambellotti 

Interrogazione 

 

Oggetto: acquisto alloggi ERP  

 

Ricordato 

Che nel nostro Comune sono oltre trenta gli alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica attualmente vuoti 

perché inagibili 

Sottolineato 

Quanto questo incida in maniera determinante nell’assegnazione di un alloggio ERP e quanto questo sia 

dimostrazione della inefficienza nella gestione del patrimonio residenziale pubblico 

Considerato 

Che il Comune di Campi Bisenzio ha un urgente bisogno di nuova Edilizia Residenziale Pubblica per 

soddisfare le numerose richieste  

 

Tenuto conto 

La necessità di non consumare nuovo suolo e incentivare la rigenerazione e il recupero del patrimonio 

esistente 

 

Tenuto conto inoltre 

che Regione Toscana con decreto n. 8896/2021 ha approvato lo schema di avviso pubblico per 

l'acquisizione, da parte dei Comuni, di complessi immobiliari da destinare ad alloggi di edilizia residenziale 

pubblica 
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Tenuto conto infine 

Che il Comune di Campi Bisenzio, con determinazione dirigenziale n. 660 del 07/07/2021, ha espresso la 

propria volontà di acquistare sul libero mercato complessi immobiliari inutilizzati e/o riconvertibili 

 

Considerato  

Che la presentazione delle manifestazioni di interesse doveva essere presentata dai soggetti interessati 

esclusivamente nel periodo dal 9 luglio al 20 agosto 

 

Considerato infine 

L’ovvia e nota difficoltà del periodo estivo  

 

interrogo il Sindaco e l'Assessore competente 

-Per sapere se e quante manifestazioni di interesse sono pervenute; 

-Per sapere quali azioni l’Amministrazione ha messo in campo per favorire la presentazione delle stesse. 

 

Per il gruppo consiliare Campi a Sinistra 

Il Capogruppo Lorenzo Ballerini 


